

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 16. September 2010

Aufstellung der ersten Sitzkiesel entlang der Regionalpark Rundroute

Morgen erfolgt die Aufstellung der ersten Sitzkiesel entlang der Regionalpark Rundroute am Main. Der Beginn des Rundganges ist um 14.00 Uhr an der Mainfähre in Mühlheim. Über eine große Resonanz der Bevölkerung würden sich die Stadt Mühlheim und der Regionalpark RheinMain GmbH sehr freuen. Weitere Informationen erhalten Sie unter : [Aufstellung Sitzkiesel](#)

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](#)